



令和5年10月31日

桐生工業高校 定時制通信

HPにも掲載

◆ 2学期が始まりました ◆

8月30日に2学期始業式が行われました。早くも2ヶ月が過ぎようとしています。工謳祭など行事の多い学期です。生徒の皆さんにとって高校生活が実り多くなることを期待しています。

4年生にとっては卒業後の進路を考える大事な学期です。しっかりと準備をし、希望する進路や夢に向け頑張りましょう。



◆ 校内生活体験発表大会 ◆

9月11日に生活体験発表大会が視聴覚室でおこなわれ、代表者8名（各学年2名）が思いのこもった発表をしてくれました。

校内代表者2名が9月28日桐生市立商業高校にておこなわれた、地区生活体験発表大会で発表をしました。結果は2位と3位でした。



◆ 桐工杯スポーツ大会 ◆

9月22日に体育館にて桐工杯スポーツ大会がおこなわれました。
学年混合で3チームに分かれ、バスケットボール・バドミントン・ドッチボールの3種目をおこないました。



◆ 校外学習 ◆

10月11日に校外学習が東武動物公園にておこなわれました。
当日は天気に恵まれ快晴の中、楽しい1日を過ごしました。



◆ 第60回桐生・みどり地区高等学校定通制体育大会 ◆

10月27日に桐生市立商業高校体育館にて第60回桐生・みどり地区高等学校定通制体育大会が行われました。



◆ 2 学期終業式までの予定 ◆

11/2(木)3(金)工謳祭

11/8(木)交通安全教室(2・3校時)

11/13(月)~17(金)面接週間

11/20(月)生徒会立会演説会(4校時目)

11/22(水)避難訓練・後期生徒総会(4校時目)

11/30(木)~12/5(火)期末考査

12/21(木)芸術鑑賞

12/22(金)終業式

工謳祭・期末考査に向けてしっかり準備をして臨んでください。